



Andernacher KG „Rot –Weiße Husaren“ e.V.
www.rot-weisse-husaren.de

Pressemitteilung vom 7.7.2014

Jugendlager der KG Rot-Weiße Husaren 1953 e. V. Andernach



36 Kinder und Jugendliche der Südernacher machten sich gebündelt von neun Jugendbetreuern am 23.05.2014 auf nach Urbach.

Dort im Jugendheim Silvanus angekommen erwartete alle, die sich auf ein entspanntes, faules Wochenende gefreut hatten, eine Überraschung.

Das Wochenende stand ganz unter dem Motto Husarenschungelcamp.

Nach ein paar runden Völkerball zum warm werden hieß es dann auch schon fertig machen für die Nachtwanderung. Und so wurde ein Reigen von Veranstaltungen eingeleitet, der bis zu letzten Minute für Kurzweil sorgte.

Kurz vor dem Verlassen des Geländes, am Sonntag, den 25.05.2014, war sogar noch Zeit um sich bei einer kleinen Wasserschlacht auch die letzten Klamotten zu versauen. Die Eltern sollen ja schließlich auch etwas von dem Wochenende haben.

Das Jugendlager wurde von allen Teilnehmern als gelungene Veranstaltung beurteilt und man war sich einig, dass man sich im Jahr 2015 wieder zum nächsten trifft.